

## Anies Pimpin Pasukan Pelangi Grebek Trotoar di Sudirman-Thamrin

SUDIRMAN (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan memimpin 'pasukan' untuk kegiatan "Grebek Trotoar". Bersama dengan pasukan pelangi, Anies melakukan kerja bakti membersihkan trotoar dan halte di sepanjang jalan Sudirman-Thamrin.

Kegiatan "Grebek Trotoar" diposting pada akun instagram @aniesbaswedan. Anies mengunggah sejumlah potret dirinya dan kegiatan kerja bakti hari itu.

"Grebek Trotoar! Hari ini Pasukan Pelangi Pemprov DKI Jakarta dikerahkan untuk kerja bakti membersihkan trotoar dan halte di sepanjang Sudirman-Thamrin," demikian keterangan foto seperti, dikutip pada Senin (29/3).

Kegiatan "Grebek Trotoar" Gubernur Anies dibantu sekitar 700-an petugas. Dia juga membawa beberapa fasilitas pendukung seperti road sweeper, 10 truk pemadam kebakaran dan 10 truk tangki air Dinas Taman dan Hutan.

Anies menyampaikan rasa terimakasihnya kepada para pengelola gedung dan karyawan di Sudirman-Thamrin. Berterimakasih karena mereka turut andil berpartisipasi pada kegiatan bersih-bersih itu.

"Kami mengajak juga para pengelola gedung di Sudirman-Thamrin untuk ikut berpartisipasi, ternyata banyak yang menyambut baik. Tadi ada 200an karyawan dari gedung-gedung tersebut yang ikut kerja bakti. Terima kasih atas kolaborasinya," ujar Anies.

Lewat postimgannya, Anies menitip pesan kepada warga Jakarta agar ikut andil merawat kota Jakarta. Ia berharap masyarakat aktif dengan melaporkan jika ada kerusakan pada trotoar atau halte dengan menggunakan aplikasi JAKI milik Pemprov DKI Jakarta.

"Melihat ada trotoar kotor/ halte rusak di sekitarmu? Foto dan laporkan saja pakai JAKI," tutup Anies dalam unggahannya. ● osm

## Tenaga Pendidik di Jakut Mulai Divaksinasi Covid-19

JAKARTA (IM) - Tenaga pendidik di Jakarta Utara mulai menerima vaksinasi Covid-19, Senin (29/3). Vaksinasi dilakukan sebagai persiapan penerapan keputusan Kementerian Pendidikan yang akan memberlakukan kegiatan sekolah tatap muka pada tahun ajaran baru mendatang.

Kepala Suku Dinas Pendidikan Wilayah Dua Kota Administrasi Jakarta Utara Purwanto mengatakan hal itu dalam keterangan pers yang diterima pada Senin (29/3) siang. "Vaksinasi bagi tenaga pendidik ini sebagai upaya kembalinya sekolah tatap muka pada tahun ajaran baru mendatang sekitar Juli 2021," kata Purwanto.

Sebanyak 8.693 tenaga pendidik di Kecamatan Cilincing, Kojja, dan Kelapa Gading ditargetkan terima vaksinasi Covid-19. Mereka merupakan tenaga pendidik, baik sekolah negeri maupun swasta, mulai dari tingkat pendidikan anak usia dini (Paud), taman kanak-kanak, sekolah dasar (SD), sekolah menengah atas

(SMA), sekolah menengah kejuruan (SMK), pusat kegiatan belajar masyarakat (PKBM) atau sederajat.

"Vaksinasi bagi tenaga pendidik ini terdiri dari guru, tenaga tata usaha, hingga pengurus sekolah. Sudah dimulai hari ini," kata Purwanto.

Vaksinasi ini digelar di SMK Yakobus, SMP Negeri 270, Klinik Kinase, Mall Kelapa Gading (MKG), dan Mall Of Indonesia (MOI). Pemberian vaksinasi akan dilakukan secara bertahap.

"Semua jenjang pendidikan baik negeri maupun swasta akan dijadwalkan secara bertahap untuk mendapatkan vaksinasi," kata Kasudin Pendidikan Wilayah Satu Kota Administrasi Jakarta Utara Sri Rahayu Asih Subekti.

Sebanyak 1.204 guru sekolah negeri di wilayah Kecamatan Tanjung Priok dan Pademangan yang telah dijadwalkan menjalani vaksinasi Covid-19 di Rumah Sakit Darurat Artha Graha hingga akhir Maret 2021 mendatang. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## ADARO SERAHKAN BANTUAN UNTUK SATGAS COVID-19

Kepala BNPB Doni Monardo (tengah) menerima bantuan senilai Rp2,75 miliar untuk Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 dari Presiden Komisaris PT Adaro Energy Tbk (Adaro) Edwin Soeryadjaya (kanan) disaksikan Ketua Relawan Satgas Covid-19 Andre Rahadian di Jakarta, Senin (29/3). Bantuan yang diberikan melalui program "Adaro Berjuang untuk Indonesia" tersebut akan diperuntukkan bagi kegiatan operasional ambulan yang telah diserahkan perusahaan tahun lalu, yaitu berupa insentif SDM tenaga kesehatan, operasional dan APD tenaga medis.

## DKI Tak Lagi Berstatus Zona Merah Covid-19 selama Tiga Pekan Terakhir

Pemprov DKI Jakarta lakukan testing 8 sampai 12 kali dari standar yang ditetapkan WHO, yakni satu tes per 1.000 penduduk per minggu.

JAKARTA (IM) - Provinsi DKI Jakarta disebut tidak lagi berstatus zona merah atau rawan Covid-19 selama tiga pekan terakhir. Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengklaim hal itu disebabkan karena testing, tracing (pelacakan) dan treatment (perawatan) atau 3T yang dilakukan di Jakarta.

"DKI Jakarta alhamdulillah hampir tiga minggu terakhir sudah keluar dari zona merah dan kami terus melaksanakan

3T," kata Riza dalam acara Charta Politika, Minggu (28/3). Riza mengatakan, peningkatan 3T menjadi salah satu upaya pemprov agar DKI keluar dari zona merah Covid-19.

Bahkan, kata Riza, Jakarta melakukan testing 8 sampai 12 kali dari standar yang ditetapkan Organisasi Kesehatan Dunia (WHO). Standar WHO yakni satu tes per 1.000 penduduk per minggu.

"Sampai hari ini tidak kurang dari 3,4 juta testing PCR, bukan rapid test yang

kami lakukan untuk kasus baru dan spesimen tes PCR sudah kurang lebih 4,2 juta yang kami lakukan," katanya.

Peningkatan 3T merupakan komitmen mendukung program pemerintah dalam mencegah penyebaran Covid-19.

Selain itu, pemprov juga berupaya meningkatkan berbagai fasilitas kesehatan, mulai dari rumah sakit, tempat tidur, ruang ICU, sejumlah tenaga kesehatan, masker, vaksin dan lainnya.

"Prinsipnya kami tingkatkan. Alhamdulillah per hari ini tempat tidur kami yang terpakai turun sampai 50 persen atau 3.841 dari 7.699 yang tersedia. Ruang ICU juga turun dari 1.137 ruang ICU di Jakarta," katanya.

Riza juga menyebut angka kesembuhan di DKI Jakarta meningkat hingga

96,3 persen. Sedangkan angka kematian turun sampai 1,7 persen. ● osm

## Terkait Penjualan LKS, DPRD: Disdik Harus Investigasi dan Tegakkan Aturan

CIKARANG PUSAT (IM) - Komisi 4 Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Bekasi meminta dinas pendidikan setempat untuk melakukan investigasi atas aduan masyarakat untuk selanjutnya menegakkan aturan, termasuk seperti penjualan lembar kerja siswa (LKS) di SD Negeri Sukaresmi 06, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

Demikian dikatakan Sekretaris Komisi 4 DPRD Kabupaten Bekasi, Rusdi Haryadi saat diminta tanggapannya terkait penjualan LKS di SD Negeri Sukaresmi 06, Senin (29/3).

Kepala Seksi Guru, Tenaga Kependidikan dan Penjaminan Mutu pada Bidang Guru, Tenaga Kependidikan dan Penjaminan Mutu Dinas Pendidikan Kabupaten Bekasi, Bonin, saat ditemui di ruangannya beberapa waktu lalu mengatakan, jika pihaknya

sudah memanggil kepala SD Negeri Sukaresmi 06.

Kepala sekolah itu, kata Bonin, sudah membuat Surat Pernyataan di atas materai yang menyatakan bahwa tidak ada penjualan LKS kepada siswa oleh pihak sekolah.

Ditanya terkait seperti apa pemeriksaan yang dilakukan, Bonin mengatakan, jika pihaknya hanya sebatas bertanya saja. "Kita hanya sebatas bertanya saja," ucapnya.

Sebelumnya, orang tua siswa kelas III dan kelas IV SD Negeri Sukaresmi 06 kepada media ini mengaku membeli LKS dari pihak sekolah melalui gurunya.

Harga LKS itu, kata sumber itu, adalah sebesar Rp. 120.000 dan Rp. 125.000 per siswa. "Pembelian LKS terjadi setiap tahun di sekolah ini," tambah sumber itu sembari meminta namanya dirahasiakan. ● ris

## TPU Rorotan Diutamakan untuk Jenazah Pasien Covid-19 Ber-KTP DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Tempat pemakaman umum (TPU) khusus jenazah pasien Covid-19 di Rorotan, Cilincing, Jakarta Utara, sudah beroperasi. Namun, untuk saat ini pelayanan masih diutamakan untuk jenazah pasien yang ber-KTP DKI Jakarta. Hal ini disampaikan oleh Pelaksana tugas (Plt) Kepala Suku Dinas Pertamanan dan Hutan Kota Jakarta Utara, Mila Ananda.

"TPU Rorotan mulai menerima pelayanan," ujar Mila, Sabtu (27/3). "Diutamakan khusus jenazah pasien Covid-19 yang ber-

KTP DKI Jakarta terlebih dahulu karena kondisinya darurat mengingat keterbatasan lahan pemakaman Covid-19 di wilayah DKI Jakarta," ujar Mila menambahkan.

Untuk saat ini, lahan yang sudah siap digunakan yakni seluas 8.000 meter persegi dengan kapasitas 1.500 petak makam.

Meski telah difungsikan, pembukaan lahan TPU Rorotan ini molor satu bulan dari target awal. Pemprov DKI sebelumnya menargetkan pembukaan TPU Rorotan pada akhir Februari. Mila mengatakan, penyebab molornya pengerjaan

TPU Rorotan adalah bentuk struktur tanah yang basah karena terletak di kawasan pesisir Jakarta. Untuk menyiapkan kondisi tersebut, perlu adanya pematangan lahan berupa pengerjaan tanah bekas galian. "Pekerjaan tersebut bisa terlaksana berkat kerja sama PT MRT Jakarta, Dinas Sumber Daya Air, dan Dinas Bina Marga DKI Jakarta," ujar Mila.

"Pematangan lahan sudah dilakukan dengan pengurukan tanah bekas galian, bekerja sama dengan MRT, Dinas Sumber Daya Air, dan Dinas Bina Marga," kata Mila. ● ber

## Pemprov DKI Jakarta Cari Pelajar yang Berprestasi di Bidang Olahraga

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta membuka kesempatan bagi pelajar seluruh Indonesia yang berprestasi di bidang olahraga untuk menjadi atlet. Mereka akan dilatih di Pusat Pelatihan Olahraga Pelajar (PPOP) DKI Jakarta.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) melalui akun media sosialnya @arizapatria, mengatakan, dengan fasilitas kelas dunia yang dimiliki PPOP Provinsi DKI Jakarta saat ini, diharapkan akan dapat

menciptakan Atlet Pelajar yang mampu membawa nama harum DKI Jakarta dan bahkan nama Indonesia di kancah Nasional serta Internasional.

Ayo raih mimpi dan persiapkan dirimu untuk menjadi bagian dari sejarah olahraga DKI Jakarta dengan melakukan pendaftaran secara online melalui website ppop-dispora.jakarta," tulis @arizapatria dikutip Senin (29/3).

Bagi para calon peserta, dimohon untuk membaca petunjuk teknis dan persyaratan

seleksi calon Atlet PPOP tahun 2021 yang ada. Diantaranya yaitu, Warga Negara Indonesia, berstatus pelajar dan anggota klub/perguruan cabang olahraga, memiliki sertifikat/piagam juara I,II atau III tingkat provinsi dan juara I tingkat kota/kabupaten sesuai cabang olahraga yang diikuti; mengisi pendaftaran online dan sebagainya.

"Pendaftaran dibuka mulai tanggal 29 Maret dan sampai dengan 19 Mei tahun 2021," katanya. ● ber



PEMBANGUNAN UNDERPASS BULAK KAPAL Foto udara pembangunan underpass Bulak Kapal, Bekasi, Senin (29/3). Menurut data Kementerian PUPR, pembangunan underpass yang telah mencapai 14,6 persen tersebut ditargetkan selesai pada tahun 2022 untuk mengurai kemacetan di perbatasan Kota dan Kabupaten Bekasi.

## Bawa Sepeda Non Lipat Naik MRT Perlu Memperhatikan Beberapa Hal Ini

JAKARTA (IM) - PT MRT Jakarta menyediakan akses sepeda non-lipat yang tersedia di Stasiun Lebak Bulus Grab, Blok M BCA, dan Bundaran HI. Fasilitas ini dibuka sejak 24 Maret 2021 lalu. Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dan Wakil Gubernur Ahmad Riza Patria mencoba fasilitas tersebut.

"Uji coba akses sepeda non lipat akan dilakukan selama 3 bulan," ucap Humas PT MRT Jakarta mengutip akun Instagram @mrtjkt, Senin (29/3).

Berikut yang perlu diperhatikan ketika membawa sepeda non lipat naik MRT.

1. Akses sepeda non lipat dapat digunakan pada hari Senin sampai Jumat di luar jam sibuk 06.30 - 09.00 dan 16.30 - 19.00. Sedangkan Sabtu dan Minggu mengikuti jam operasional MRT.
2. Sepeda non lipat yang boleh masuk adalah sepeda reguler, dengan dimensi tidak melewati 200 centimeter x 55 centimeter dengan lebar ban maksimal 15 centimeter.
3. Pastikan selalu berhati-hati menggunakan ramp yang tersedia.
4. Ikuti rambu dan arahan petugas, serta letakkan sepeda pada rak yang tersedia di stasiun.
5. Gunakan kereta paling belakang dari arah datangnya

kereta. Kapasitas maksimal 1 gerbong hanya 4 sepeda. Gunakan rangkaian kereta berikutnya apabila kapasitas telah terpenuhi.

6. Selalu jaga fasilitas yang ada, serta kenyamanan penumpang lain saat membawa sepeda di lingkungan MRT Jakarta. "Jangan lupa, berikan masukan agar MRT Jakarta dapat semakin meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi semua," katanya.

Adapun respon netizen di kolom komentar Instagram @mrtjkt sebagai berikut.

"Saran nih min, mending disediakan rak/space khusus buat nyimpen sepeda. Diujung bagian gerbong (bangkunya dilangin), buat 4 sepeda doang paling butuh space dikit. Jadi ga ganggu penumpang lain, terus jamnya bebas jadi efektif buat pekerja yang mau ke kantor naik sepeda kombinasi MRT," celoteh akun Instagram @rizawicaksono di kolom komentar.

Lain halnya akun Instagram @sanmanosss "Berarti pedagang kopi yang naik sepeda auto naik MRT nih, seneng pasti," celetuknya pada kolom komentar.

"Saya sebagai pengguna MRT Jakarta menolak ide ini. Kebijakan yang sangat konyol dari seorang Gubernur." Ucap akun Instagram @erichferdy di kolom komentar. ● osm



## APEL PATROLI SKALA BESAR TNI-POLRI

Prajurit TNI mengikuti apel Patroli Skala Besar TNI-Polri di Lapangan Presisi Ditlantast Polda Metro Jaya, Jakarta, Senin (29/3). Kegiatan tersebut dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Ibu Kota pascaaksi terorisme di Makasar, Sulawesi Selatan.

**PT MESUJI PRATAMA LINES (DALAM LIKUIDASI) PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**

Direksi perseroan terbatas PT MESUJI PRATAMA LINES (DALAM LIKUIDASI), berkedudukan di Lampung Selatan (untuk selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini mengundang seluruh pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Rabu, 14 April 2021  
Waktu : 10.00 - 11.00 WIB  
Tempat : Jl. Ir. Sutarni KM 16, Desa Sindang Sari, Kecamatan Tanjung Bintang, Kabupaten Lampung Selatan

Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS LB) :

- a. Menyetujui neraca akhir hasil likuidasi Perseroan;
- b. Menyetujui laporan pertanggungjawaban Likuidator Perseroan serta pemberian pembebasan dan pelunasan kepada Likuidator;
- c. Menyetujui memberhentikan dan membubarkan Likuidator Perseroan;
- d. Menyetujui untuk tidak memberikan honorarium kepada Likuidator.

Catatan :

1. Perseroan tidak mengumumkannya tersendiri kepada Para Pemegang Saham Perseroan karena iklan ini sudah sesuai dengan ketentuan Pasal 9 anggaran dasar dan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Para Pemegang Saham Perseroan.
2. Para Pemegang Saham yang berhak hadir dalam RUPS LB adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham (DPS) Perseroan atau kuasanya.
3. Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir secara langsung, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah dan wajib membawa Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lainnya.
4. Para Pemegang Saham atau kuasanya dimohon hadir 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Lampung Selatan, 30 Maret 2021  
**PT MESUJI PRATAMA LINES**  
SIGIT WIJANANTO  
Direksi Perseroan